

une nouvelle énergie à ses membres, les a induits à se trouver plus ponctuellement aux assemblées, et a inspiré à toutes les classes une assiduité et une application, dans leurs départemens respectifs, auxquelles doivent être attribués son avancement et sa prospérité évidente. Qu'elle continue à prospérer sous des auspices aussi favorables, et que conjointement avec les autres institutions florissantes de la même nature établies dans cette colonie, elle réussisse à développer les ressources physiques et intellectuelles de cette partie de l'hémisphère, c'est ce que doivent espérer et désirer ardemment tous ceux qui ont à cœur le bien de l'humanité.

Les prix adjugés sont comme suit :

1. Une médaille au révérend GEORGE BOURNE, de Québec, pour un Essai sur les Institutions Littéraires et Scientifiques;
2. Une médaille honorifique à W. F. HAWLEY, écuyer, de l'Isle-aux-Noix, pour une production de génie, *The Canadian Harp*, poème;
3. Une médaille honorifique au révérend prébendaire BURTON, de Burtonville, pour une production intitulée : *An Essay on Comparative Agriculture, &c.*
4. Une médaille honorifique au révérend G. Bourne, pour un Essai sur l'Economie politique;
5. Une médaille honorifique à Madame SHEPPARD, de Woodfield, pour un écrit scientifique sur la Conchologie des environs de Québec;
6. Une médaille honorifique au Dr. REES, de Québec, pour un écrit sur la manufacture de l'acide pyroligneux.

NECROLOGIE.

A la fin du mois de Février dernier, le Canada a perdu un de ses hommes marquants, un homme célèbre, pouvons-nous dire, l'honorable C. M. de Salaberry, C. B.; militaire qui a fait honneur à son pays natal, et dont tout autre pays se serait honoré. La notice suivante a paru dans quelques unes de nos gazettes :—

“ Décédé, à Chambly, le 27 de Février dernier, d'une attaque d'apoplexie, dont il avait été atteint le soir précédent, l'Honorable CHARLES MICHEL YRONGBERRY DE SALABERRY, Compagnon du très honorable Ordre Militaire du Bain, Membre du Conseil Législatif du Bas-Canada, Lieutenant-Colonel des Voltigeurs Canadiens, décoré de la Médaille de Chateauguay, Lieutenant-Colonel de Milice, Seigneur de Beaulieu, &c. &c. &c., âgé de 50 ans.

“ Le Colonel C. M. de Salaberry, fils de l'Honorable Louis